



- Portada
- Diócesis
- Iglesia en España
- Santa Sede
- Iglesia en el mundo
- Cartas Pastorales
- Vídeos
- Enlaces
  
- Suscribirse



- Quienes somos
- Contacto
- Glosario
- Jornadas MCS
  - JMCS – 2011
  - JMCS 2012
  - JMCS – 2010
  - JMCS – 2009
  - JMCS – 2007
  - JMCS – 2006
  - JMCS – 2005
  - JMCS – 2004
- Cursos de verano
- Enlaces

## El Obispo de Guadix presidió los actos de apertura del nuevo curso en la Facultad de Teología de Granada

*Por SIC el 15 de octubre de 2012*



El pasado jueves 11 de octubre tuvo lugar la inauguración del curso académico 2012-13 en la Facultad de Teología de Granada.

La celebración contó con dos escenarios: la iglesia del Monasterio de La Cartuja y el Salón de Actos de la Facultad. Y en los dos hubo una nutrida representación de alumnos, profesores y trabajadores de la Facultad. El Obispo de Guadix, monseñor Ginés García, presidió los actos de apertura del nuevo curso académico en la Facultad de Teología de Granada.

Pero estos actos contaron con una presidencia compartida. Por parte de la Universidad de Granada, estaba la Vicerrectora de Política Científica e Investigación, María Dolores Suárez, que acudió en representación del Rector

de la Universidad Granadina. Por parte de la Compañía de Jesús, asistió el Provincial de los Jesuitas en España, Francisco José Ruiz, que es, además, el Vicegrancanciller de la Facultad. Por último, en representación de la Facultad de Teología de Granada estaba el nuevo Rector, Diego Molina, que se estrenaba con este acto en su nuevo cargo.

La inauguración del curso académico comenzó a las 10:30 horas en un entorno solemne y sublime: la Iglesia del Monasterio de La Cartuja. Allí, el Obispo de Guadix presidió la Misa del Espíritu Santo, que estuvo concelebrada por profesores y otros sacerdotes. Durante la homilía, el Obispo accitano habló de la coincidencia de dicho acto académico con la celebración de los 50 años del Concilio Vaticano II. También se recordó que, en Roma, el papa celebraba la apertura del Año de la Fe. Y habló precisamente de la Fe y su relación con la ciencia y la cultura: una relación que ha de ser de diálogo y de mutuo enriquecimiento.

Después, todos los asistentes se trasladaron al Salón de Actos de la Facultad de Teología para escuchar la Lección Inaugural, a cargo de Antonio Martín Morillas, Profesor de la Facultad, que trató el tema “aproximación al Budismo Zen, un quehacer cristiano en las fronteras de hoy”, en el que se habló de oriente y occidente, de cristianismo y espiritualidad oriental, y del enriquecimiento mutuo.

Antes de dicha Lección, muy bien recibida por todos, el Secretario de la Facultad, Carlos Palomeque, presentó la memoria del curso anterior, con todos los datos y con las actividades realizadas.

Después, la Vicerrectora de Política Científica e Investigación, María Dolores Suárez, tomó la palabra para destacar cómo existe un marco de colaboración entre la Facultad de Teología y la Universidad de Granada que se ha concretado, entre otros logros, en la Cátedra de Teología que ofrece la Universidad de Granada y que cuenta con la colaboración de la Facultad de Teología.

El Provincial de los Jesuitas en España, Francisco José Ruiz, habló del nuevo esquema de organización de los centros de formación que tienen los Jesuitas y de cómo la Facultad de Teología de Granada se integra en ellos.

Y el nuevo Rector de la Facultad, Diego Molina, hizo referencia a su reciente nombramiento, a la responsabilidad que asume y a los retos que se le plantan a la Facultad. Terminaron los discursos con la intervención de la Vicerrectora María Dolores Suárez quien, en nombre del Rector de la Universidad, declaró inaugurado el nuevo curso académico 2012-13 en la Facultad de Teología de Granada.

(Información de Antonio Gómez)

Like

Send

Be the first of your friends to like this.

Categorías [Diócesis](#), [Portada](#)

Etiquetas

## Acerca del autor

**SIC**

<http://www.youtube.com/watch?v=4JFvxb1Wbr4>

Copyright © 2012 [Agencia SIC](#). Desarrollado por [Juan Tejero](#).

[Visionary Theme](#)